



Actualidad

Balance de oferta y demanda de gas no incorporaba descubrimientos del último año: Naturgas

Orlando Cabrales, presidente de Naturgas, aseguró en W Fin de Semana que la licencia para proyectos piloto de fracking permitirá una aproximación científica y técnica.



EN VIVO **BALANCE DE OFERTA Y DEMANDA DE GAS NO INCORPORABA DESCUBRIMIENTOS DEL ÚLTIMO AÑO: NATURGA** 00:00:00

Facebook 1 Twitter 0 Print 0 Share

W Fin de Semana | 07/03/2020 - (hace 6 horas)

Según un estudio en manos de la Contraloría General de la República, a Colombia le quedaría apenas un año para perder su autosuficiencia de gas natural. Según el documento del ente de control, la oferta disponible viene descendiendo sostenidamente, por lo que los posibles hallazgos de gas natural no se materializarán en el corto ni en el mediano plazo.

Al respecto, W Fin de Semana conversó con Orlando Cabrales, presidente de Naturgas, quien reiteró, como lo había manifestado la compañía en días pasados, que Colombia tiene gas natural asegurado para el corto y mediano plazo.

"Hace más de un mes, el Gobierno expidió un plan que sugería que podríamos tener déficit de gas natural en 2024. **Ese balance de oferta y demanda no incorporaba descubrimientos hechos en el último año**", explicó Cabrales.

Por otra parte, el pasado 3 de marzo, el **Ministerio** de Minas y Energía expidió el decreto número 328 de 2020 que reglamenta el desarrollo de proyectos piloto para investigar la implementación del fracking.

En el documento se aclara que las empresas que deseen desarrollar los proyectos piloto deberán solicitarlo a la Agencia Nacional de Hidrocarburos y deberán cumplir con los requisitos que esa agencia establezca para ese propósito, de acuerdo a la ubicación geográfica en donde se vaya a realizar.

Al respecto, Cabrales aseguró: **"Lo que se expidió esta semana permite una aproximación científica y técnica al fracking**, teniendo en cuenta todos los cuidados para realizar esta actividad. Lo que se trata es de hacerlo bien. Combustibles fósiles en general van a seguir teniendo una vigencia muy importante".

Le puede interesar:

- Vía libre a proyectos piloto de fracking en Colombia
- Según la ACP, en 2022 se empezaría explotación de hidrocarburos a través del fracking

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN

#Naturgas #Fracking #Medio ambiente #Contaminación #Combustibles #Entrevistas W

Comentarios

Últimas Noticias

Así será el paro nacional de mujeres en México el próximo 9 de marzo

Balance de oferta y demanda de gas no incorporaba descubrimientos del último año: Naturgas

La Hora Del Regreso del 06 de marzo de 2020 [6pm-7pm]

¿Qué tan necesario es usar tapabocas para prevenir la propagación del coronavirus?

En W Fin de Semana, Carlos Álvarez, médico infectólogo, brinda una serie de recomendaciones tras conocerse la presencia de una persona con coronavirus en el país.



El primer caso de coronavirus en Colombia se registró en Bogotá. Foto: Getty Images

EN VIVO **¿QUÉ TAN NECESARIO ES USAR TAPABOCAS PARA PREVENIR LA PROPAGACIÓN DEL CORONAVIRUS?** 00:00:00

Facebook 5 Twitter 0 Print 0 Share

W Fin de Semana | 07/03/2020 - (hace 8 horas)

El pasado 6 de marzo, Colombia detectó el primer caso de coronavirus (Covid-19) en una mujer de 19 años y cuya nacionalidad aún no ha sido precisada, quien llegó a Bogotá desde la ciudad italiana de Milán.

La joven acudió a los servicios de salud tras presentar síntomas, donde se le tomaron las respectivas muestras para el análisis. Posteriormente, el Instituto Nacional de Salud (INS) confirmó los resultados positivos a las pruebas y el **Ministerio** de Salud dio a conocer la situación a través de un comunicado.

Así, la estudiante fue atendida el 2 de marzo en la Clínica El Country y **actualmente se encuentra en buenas condiciones y asintomática**, por lo que se le ha permitido un aislamiento en su casa. Según reveló el **ministro** Fernando Ruiz, otras 16 personas cercanas a la paciente también están en aislamiento preventivo en sus residencias, "por siete días a partir del contacto".

- Lea también: "No nos dejemos llevar por la paranoia, Colombia no puede paralizarse": Duque

Ante esto, las autoridades han procedido a cumplir con todos los protocolos establecidos para atender esta contingencia. Sin embargo, se ha hecho un llamado a la tranquilidad debido a que la ciudadanía se ha mostrado preocupada por el riesgo de contagio de esta enfermedad.

W Fin de Semana conversó con Carlos Álvarez, médico infectólogo, quien brindó una serie de recomendaciones frente al coronavirus y la forma adecuada de prevenir su propagación.

- Recomendamos: **Conozca cuáles son los síntomas del Coronavirus y cómo prevenirlo**

En primer lugar, el experto hizo un llamado a la calma: **"Esto no es pánico ni alarma absoluta, no nos vamos a morir todos**. Un 5% de personas infectadas en China pueden ser hospitalizadas y en un pequeño porcentaje, llegan a morir".

"La recomendación más importante es lavarse bien las manos. Con respecto al tapabocas, es solo para las personas que están enfermas o atienden enfermos; **usar tapabocas no significa estar inmune**", agregó Álvarez, al precisar que no es necesario que todas las personas utilicen tapabocas.

De este modo, el infectólogo aclaró que el cuidado depende de cada persona: "Cada uno de nosotros tiene una responsabilidad en este tipo de epidemias. El ciudadano debe adoptar medidas de prevención y las autoridades deben brindar atención hospitalaria. En época de lluvias, tengamos en cuenta la importancia de lavarnos las manos. Solo deben ir al hospital las personas con fiebre alta por más de tres días y se debe conservar la calma".

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Coronavirus #COVID-19 #Virus #Salud Pública #Ministerio de Salud #China

Comentarios

Últimas Noticias

Así será el paro nacional de mujeres en México el próximo 9 de marzo

Balance de oferta y demanda de gas no incorporaba descubrimientos del último año: Naturgas

La Hora Del Regreso del 06 de marzo de 2020 [6pm-7pm]

Los hechos importantes logrados por la unidad de las mujeres

En el día de la mujer, hacemos un llamado a la unidad de las mujeres logros importantes conseguidos gracias a la unidad femenina.

